

Umsetzung der Auflagen des 11. Sanktionspaket gegen Russland

Dezember 2023

Geschätzte Kunden,

Am 23. Juni 2023 hat die EU das 11. Sanktionspaket gegen Russland verabschiedet. Dieses Sanktionspaket enthält u.a. Verbote für den Verkauf, die Übertragung und die Weitergabe von Rechten des geistigen Eigentums und Geschäftsgeheimnissen sowie für die Bereitstellung von technischer Hilfe in Bezug auf sanktionierte Güter, Software oder Technologien an Personen, Organisationen oder Einrichtungen in Russland oder zur Verwendung in Russland. Das Vereinigte Königreich und die Schweiz haben identische Sanktionen verhängt.

Aufgrund der Auflagen des Sanktionspakets ist auch ELPRO-BUCHS AG verpflichtet, den Zugriff von Personen, Organisation und Einrichtungen aus Russland, Belarus, Syrien, Nordkorea und Iran auf ELPRO Softwareapplikationen und Services zu blockieren.

Mit diesen Massnahmen unterbindet ELPRO:

- den Zugriff auf die Website <https://www.elpro.com> und damit den Download jeglicher ELPRO-Software und aller Zertifikate
- den Zugriff auf die Website <https://www.leading-minds-network.com>
- den Zugriff auf den ELPRO-Webshop <https://eu.shop.elpro.com>
- den Zugriff auf das Client Area <https://clientarea.elpro.com>
- den Zugang zur Software elproCLOUD <https://web.elpro.cloud>
- den Zugang zur Software liberoMANAGER
- den Download von ELPRO-Apps aus dem Google Play Store bzw. dem iOS App Store

Bei Rückfragen zu diesen Massnahmen nehmen Sie bitte Kontakt mit Ihrem ELPRO Ansprechpartner auf. Oder hinterlassen Sie uns Ihre Nachricht über das [Kontaktformular](#) bzw. schreiben Sie uns eine E-Mail an online@elpro.com.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen in ELPRO, Ihre Mitarbeit und Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse
Ihr ELPRO-Team



Josef Schmid
Chief Executive Officer



Christoph Bamert
Chief Sales Officer



Implementation of the obligations of the 11th sanctions package against Russia

Dezember 2023

Dear valued customers,

On June 23, 2023, the EU adopted the 11th sanctions package against Russia. This sanctions package contains, among other things, prohibitions on sales, licensing or transfer of intellectual property rights and trade secrets as well as the provision of technical assistance with respect to sanctioned goods, software or technologies to any person, entity or body in Russia or for use in Russia. The United Kingdom and Switzerland have imposed identical sanctions.

In accordance with the sanctions package, ELPRO-BUCHS AG is obliged to block access for persons, organizations and institutions from Russia, Belarus, Syria, North Korea, and Iran to ELPRO software applications and services. With these measures, ELPRO prevents:

- access to the website <https://www.elpro.com/> and thus the download of all ELPRO software and certificates
- access to the website <https://www.leading-minds-network.com>
- access to the ELPRO webshop <https://eu.shop.elpro.com>
- access to the client area <https://clientarea.elpro.com>
- access to the elproCLOUD software <https://web.elpro.cloud>
- access to the liberoMANAGER software
- the download of ELPRO apps from the Google Play Store or the iOS App Store

If you have any questions about these measures, please get in touch with your ELPRO contact person. Or leave us a message using the [contact form](#) or send us an e-mail to online@elpro.com.

We thank you for your confidence in ELPRO and your cooperation and understanding.

Kind regards
Your ELPRO Team

Josef Schmid
Chief Executive Officer

Christoph Bamert
Chief Sales Officer